
 

 
 

 
VERBALE n. 2 

 
ASSEMBLEA DEI SOCI  

DEL CIRCOLO SOCIO-CULTURALE DI BAGNOLI IRPINO  
“PALAZZO TENTA 39”  

 
21 settembre 2008 

 
Il giorno 21 settembre 2008, alle ore 17:30, presso la nuova sede dell’Associazione a 
Bagnoli Irpino, in Via Garibaldi n°41, si è tenuta la riunione dell’Assemblea ordinaria 
dei soci.  
 
Argomenti all’ordini del giorno:  
 

1 Inaugurazione e gestione della nuova sede. 
 
 2.Formazione dei gruppi di lavoro. 
 

3. Varie ed eventuali. 
 
Sono presenti i consiglieri eletti Nigro Domenico 64 presidente del circolo, Gatta 
Michele, Nigro Domenico82 segretario, Russo Angelo, Rama Lucia vice presidente, 
Trillo Carlo 71 tesoriere. Partecipano i soci: Tammaro Giulio, Don Stefano (socio 
onorario), Russo Salvatore, Rama Erminio, Bernardo Domenico, Nigro Antonella, 
Frasca Amato, Cucciniello Gennaro, Trillo Carlo 49, Cella Antonio, Dell’Osso Rocco, 
Caputo Giuseppe, Di Crescenzo Giuseppina, Di Giovanni Quintino, Trillo Amalia, 
Nicastro Luciano, Nigro Aniello, Corso Domenico, Nigro Salvatore, Nigro Michelino.   
 
Nell’introdurre i punti di discussione, il presidente dell’Associazione espone brevemente 
l’obiettivo di questa riunione, ovvero arrivare a proposte concrete per migliorare 



l’attività del circolo.  Elenca, con soddisfazione, le attività svolte in questi primi mesi; fa 
riferimento alle interessanti ed apprezzate conferenze che si sono già tenute,  ivi 
compresa la partecipazione alla convention sul Laceno d’Oro e sulla figura di Aulisa 
svoltasi a Castelfranci nel mese di luglio, e quelle ancora da realizzarsi, le attività ludico 
ricreative (gite ed escursioni), il giornalino del Circolo, la manifestazione Rock e 
dintorni ed infine l’inaugurazione della nuova sede sociale. Il presidente auspica che 
questi nuovi locali, più adatti e meglio confacente alle esigenze di un’associazione 
socio-culturale, possano favorire di più quel processo di socializzazione così tanto 
agognato;  diventino il luogo di riferimento per gli associati (e non solo), lo spazio dove 
si possano avere momenti di confronto,  incontro, elaborazione di idee ed ogni altra 
attività diretta a facilitare la crescita sociale e culturale del paese.  
 
Il presidente poi espone i punti su cui l’Assemblea è chiamata a discutere: la custodia e 
gestione dei nuovi locali, con la nomina eventualmente di un incaricato, la formazione di 
Gruppi di Lavoro (inizialmente divisi in 3 ambiti: conferenze, giornalino-web, attività 
ludico-ricreative)  a cui affidare, in collaborazione con il direttivo, la preparazione delle 
attività dell’Associazione. A tal fine si presenta all’Assemblea un questionario, che ogni 
socio sarà tenuto a compilare, predisposto per conoscere meglio il profilo di ciascuno e 
per tentare di costituire gruppi di lavoro quanto più omogenei e coesi possibili. 
 
Il presidente cede quindi la parola al tesoriere Trillo Carlo 71, che espone sinteticamente 
il bilancio provvisorio del circolo, relativo ai primi mesi di attività. E subito dopo viene 
data la parola ai soci per un dibattito sui punti in discussione e per avere proposte 
concrete sugli stessi. 
 
Dai numerosi interventi si evince: 
- la necessità di favorire la partecipazione giovanile impegnandosi ad affrontare temi 

sociali ed economici su cui vi è maggiore sensibilità dei ragazzi, e predisponendo 
attività (corsi, laboratori ecc.) destinati agli stessi; 

- la necessità di predisporre gruppi differenziati rispetto all’età per favorire la 
partecipazione di tutti i soci; 

- la necessità di creare orari  di apertura della sede differenziati, che vadano incontro 
ad esigenze diversificate per età, lavoro, impegni vari ecc. ; 

- la necessità di nominare uno o più responsabili della sede, da individuare tra gli 
associati, a cui affidare il compito di gestire i locali ed eventuali ricavati dalle varie 
attività interne alla sede; 

- la necessità di procedere da subito alla distribuzione a tutti i soci del questionario 
sollecitando una riconsegna dello stesso in tempi rapidi, con la speranza che 
giungano chiare indicazioni e utili suggerimenti; 

- l’Assemblea affida al direttivo il compito di raccogliere ed analizzare i questionari 
per tentare di formare in tempi rapidi i gruppi di lavoro e giungere altrettanto 



rapidamente all’individuazione del (o dei) custode, nonché di predisporre un 
regolamento per l’utilizzo dei locali. 

 
Il presidente comunica che si sta pensando anche di realizzare un itinerario eno-
gastronomico che, grazie alla collaborazione di alcuni ristoratori locali, possa portare ad 
un percorso conoscitivo dei prodotti tipici di Bagnoli e di ricette ad essi legate. Si 
annuncia infine la volontà di voler convocare a breve le varie associazioni operanti a 
Bagnoli onde definire con esse rapporti di collaborazione ed interazione in un clima di 
dialogo e disponibilità. 
 
Alle ore 20 si dichiara chiusa l’Assemblea.  
 
Bagnoli irpino lì 21. 09. 2008. 
 
 
       IL SEGRETARIO 
      Nigro Domenico ‘82 
                                                                                                 IL PRESIDENTE   
                                                                                  Nigro Domenico ‘64 


